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Une classe de Roger Marty sur la scène de La Comédie de Valence 
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Le recyclage à tout âge grâce aux recyclosaures !!! 
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Bonne humeur et convivialité pour Pâques ! 
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Votre agenda  
de MAI  

 
Lundi 1 

AMICALE BOULE Coupe Jean-
Marie GORCE 9h et repas  

jeudi 4 

BEBE LECTEURS 10h 
médiathèque 

Dimanche 7 mai 

USM - vide grenier et soirée pizzas 
au stade 

ELECTION PRESIDENTIELLE  

Lundi 8 

Cerémonie commémorative 11h 

Mardi 9 

LA MAISON BLEUE - spectacle 
impros-débat 20h salle des fêtes 

Jeudi 11 

Information sur la sécurité par la 
Gendarmerie  14h salle des fêtes 

Samedi 13 

MJC  TROC VERT 11h/15h parc 
de la salle des fêtes  

Vendredi 19 

MJC Théâtre ados enfants 20h 
salle des fêtes  

Samedi 20 

ESSENTIEL spectacle 20h salle 
des fêtes 

FNACA pétanque 

TENNIS rencontre Miss Tennis  

29 mai  

Début de la TDV 

Maire 
Bernard BRUNET -  
Sur rendez-vous le vendredi  

 
Adjoint Animations – Sports 
Culture - Anciens Combattants 
Pierre LOUETTE 
Sur rendez-vous 
 

Adjoint aux Affaires Sanitaires 
et Sociales - Personnes Agées -  
Logement 
Lucette NURIT 
Mardi permanence de 9 à 11h 
Les autres jours sur RDV 
 

Adjointe Aménagement -  
Urbanisme Développement  
durable - Environnement 
Elodie GRASSOT 
Sur  rendez-vous 
 

Adjoint Voirie - Réseaux 
Alain TERRAIL - Sur rendez-vous 

 
Adjoint  Information  -  
Communication 
André KEMPF -sur rendez-vous 

 
 

PERMANENCES 
 
 
· Relais Emploi 

Lucette NURIT  
� � 04 75 59 30 26 
Les mardi matin de 9h à 11h et 
sur RDV les autres jours 
 

· Anciens combattants 
Permanence le 4e samedi de 
chaque mois de 10 h30 à 12 h 
� � 06 77 24 50 58 
Salle annexe médiathèque 

· Relais assistants maternels 
Caroline PONTON 
Permanences le lundi, mardi  
et jeudi de 13h15 à 15h  
� � 04 75 59 44 84 
ram-montmeyran@ 
valenceromansagglo.fr 

· Conciliateur de justice 
Yves GIRARD 
sur rendez-vous en mairie   
� � 04 75 59 30 26 
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Lundi et mercredi et vendredi :  

10 à 12h / 15 à 18 h 

Mardi et jeudi  : 15 à 18 h 
Samedi  : 9h à 17 h  sans interruption 
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Lundi : 9h30 à12h / 14h-17h 

Mardi mercredi jeudi et vendredi 
14h à 17h 

Samedi  : 9h à 17h sans interruption 
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Quartier des Boudras 
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Mercredi : 13h30 à 16h30 
Samedi  : 9h à 11h30 

 
Prévoir un justificatif de domicile  
(carte grise, carte d’identité, …) 

À Flanc de coteau 
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État Civil 
 

Avis de naissance  
 

 
Apolline MALEGUE 
Née le 25 mars 2017 

 
 

Avis de décès 
Marie Louise COISSIEUX (87 ans) 

La Charlotte 
�

MAIRIE 
 

� � 04 75 59 30 26   Fax  04 75 59 30 48 
mairie-montmeyran@wanadoo.fr 

www.montmeyran.fr 
 

OUVERTURE AU PUBLIC 
 

LUNDI, MARDI ET JEUDI 

8H-12H30 

 

MERCREDI 

8H-12H30 14H-17H 

 

VENDREDI 

9H-12H30  
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Le Projet Mawa : de la cantine 
de Montmeyran à Conakry (Guinée) 
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Apprendre l’allemand 
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AMICALE DES POMPIERS DE LA RAYE 
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Nouveau à Montmeyran 
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Prix par personne 
Adhérent   50.00€ 
Non Adhérent  78.00€ 

Intervention sur la  
sécurité 
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